

SÁBADO SANTO



Al prepararnos para la fiesta de la Resurrección, pasemos este día en oración con María Magdalena. (Juan 20: 1-18)

I. VALOR PARA ESTAR EN EL "SEPULCRO VACÍO". _____

Y el primer día de la semana, María Magdalena fue de mañana al sepulcro, siendo aún oscuro; (Jn 20:1).

Tomamos conciencia de lo que "aún está oscuro" en nuestras vidas...

Ponemos nombre a las "tumbas vacías" que rondamos a veces, a los lugares sin vida en los que desgastamos la nuestra.

Nos abrimos silenciosamente a acoger a Aquel que puede inundar nuestras tinieblas con su luz maravillosa.

(Séptimo día, Itinerario Espiritua)

Recordamos los "lugares oscuros" del mundo actual.

Recordamos la carta de nuestras hermanas en Haití, la situación en Gaza o Ucrania y tantos lugares del mundo donde se vive un gran dolor humano.

En el silencio, esperamos con esperanza...

II. PROFUNDIDAD DEL ENCUENTRO

Mujer, ¿por qué lloras?" le dijo Jesús. "¿A quién buscas?" ... "María!" le dijo Jesús!" (Jn 20: 15, 16).

En el huerto, podemos escuchar nuestro nombre pronunciado por el Viviente: solo Él lo conoce y posee el poder de conectarnos con la corriente profunda de vitalidad y libertad que se esconde en lo más hondo de nosotras.

(Séptimo día del retiro Itinerario Espiritual)

En este momento de tu vida, ¿cuál es el "jardín" donde buscas a Jesús?
¿Qué es lo que buscas?
¿Cuáles son las lágrimas y los miedos que te acompañan en esta búsqueda?

En el silencio, escuchamos...

III. ESPERANZA Y ALEGRÍA EN LA MISIÓN

María Magdalena se fue y dijo a los discípulos: «He visto al Señor y me ha dicho esto.» (Jn 20:18)

En el amanecer del día de Pascua lo encontró en el jardín: él pronunció su nombre y le confió la buena noticia de su resurrección. Y desde entonces, ya solo vivió para anunciar a sus hermanos lo que sus ojos habían visto y pronunciar el Nombre de aquel que, amando hasta el final, había vencido definitivamente a la muerte.

(Séptimo día del retiro Itinerario Espiritual)

En medio de la oscuridad que invade el mundo actual, ¿cómo se nos invita a ser portadores de las señales de Jesús? ¿Cómo vivimos concretamente lo que proclamamos:

*"...en él la fuerza
se manifiesta en la debilidad,
la libertad en el servicio,
la vida en la muerte."*

(RSCJ Constituciones #41)



ORACIÓN FINAL

Oh Señor, que nuestros corazones, sean como el tuyo, tan anchos como el mundo.

Haznos grandes de corazón como tú para que podamos llevar tu amor hasta los confines de la tierra.

Danos la gracia de descubrir la profundidad de tu amor; para ser conscientes de nuestra unión con todos los que forman la familia mundial de tu Corazón; y para agradecer la confianza que has depositado en nosotros.

Oh Jesús, sé nuestro ejemplo en el amor, nuestro compañero en la oración.

Junto con todos los que tienen sed de verdad y de justicia y que anhelan tu Espíritu, te entregamos nuestras vidas.

Amen.

Mary d'Apice RSCJ

Canción Final: [Amanece la vida - Salomé Arricibita](#)



Joy Luz rscj
JPIC Internacional - Coordinadora
Filipinas

